



--令和4年1月29日(土)--

新型コロナの暗い世相に、雪あかりを灯せ！

この日、栄東地区雪あかり事業でスノーキャンドル制作が行われました。この事業は、2年連続で雪まつりつどーむ会場が中止になったことから、その代替としスノーキャンドルを制作して地区内に設置し、新型コロナによる暗い世相を少しでも明るくしようという願いを込めて、栄町元気プロジェクト実行委員会が実施したものです。

当初子ども対象のスノーキャンドル教室も予定していましたが、感染防止の観点から



▲手際よく制作→運搬→設置を行う様子

▼極寒の中、メンテナンスに励む委員の皆さん



中止しました。この日、日の丸会館駐車場に集まった実行委員会のメンバー20名余りで、感染対策を徹底して、作業を行いました。栄東地区でのスノーキャンドルづくりは、実に14年ぶりでしたが皆さん手慣れた手つきで、雪のシャーベットをつくり、バケツに芯を入れて、雪を押し固め、黙々と100基余りのキャンドルを作り上げました。出来上がったキャンドルは、地下鉄栄町駅交差点の東栄内科クリニック、栄東まちづくりセンター、東老人福祉センター、ハッピーハッチ前に設置しました。

設置後、度重なる豪雪により、すっかり雪を被ったスノーキャンドルでしたが、極寒の中、手作業で雪をかきわけ、ブロワーで雪を吹き飛ばし、LEDロウソクの防水用ラップを補修するなどメンテナンスに奮闘した実行委員の熱い想いと努力により、見事復活しました。期間中、一般住宅に設置されたスノーキャンドルも散見され、地区内の夜に灯されたほんのりとした温かい光が、道行く多くの方々の心を和ませたことでしょう。キャンドル制作から10日余り、毎日のメンテナンスや点灯作業に従事いただいた実行委員の皆さんに改めてお礼申し上げます。

--令和4年1月18日(火)--

演歌体操で心地よい汗を！ 好評につき定期開催へ

栄東連合町内会女性部主催の演歌体操教室が、日の丸会館で開催されました。この日は、栄東地区に住む30名の方が参加されました。

今回のテーマ曲である細川たかしの「北酒場」に合わせて体操をしました。教室の中盤には、お手製の衣装を身にまとい「阿佐ヶ谷姉妹」に扮して登場するなど、ひょうきんな講師の話術とパフォーマンスも相まって、会場内は終始笑いが絶えませんでした。

栄東連合町内会女性部では、この人気に応じて、令和4年度、通常健康ウォーク歩こう運



▲馴染みある懐かしい曲に合わせて体を動かす参加者たち
動に加えて、月に1度、当教室の定期開催を計画しています。演歌に合わせて楽しく体操することで、脳の血流を促し、認知症予防にも効果的と言われています。新年度の募集開始は、3月末ごろを予定しています。栄東地区の皆さん、お楽しみに！

--令和4年2月14日(月)--

永瀧 宏・前連町会長が 全国自治連の会長表彰を受賞



このほど、栄東連合町内会の永瀧 宏・前会長が、全国自治連合会の会長表彰を受賞されました。残念ながら新型コロナで表彰式は中止となり、この日、栄東まちづくりセンターで伝達を行いました。

前会長は、平成10年から25年まで新道栄町内会の役員・会長を務められ、栄東連合町内

会では、平成18年から分区長、副会長を経て、平成28年から令和2年4月までは会長を務められました。実に22年間に及んで栄東地区の発展とともに地域の自治振興に従事されております。

先日も栄東地区雪あかり事業にも参加され、後輩の皆さんにアドバイスをいただくなど、栄東連合町内会顧問（令和2年5月に就任）としても今なお活躍中です。前会長のこのたびの受賞を心よりお祝い申し上げますとともに、永年の地域へのご貢献に対しまして、この場をお借りしてお礼申し上げます。



▲笑顔溢れる我がまちのリーダーとして永年栄東地区でご活躍された永瀧・前会長。